

Estimados padres de familia:

Esperando se encuentren bien, les comunico por este medio información referente al proyecto final de música.

Se subieron en fechas anteriores las instrucciones sobre como realizar la grabación de "Himno a la Alegría" a la cual algunos respondieron; las instrucciones fueron actualizadas y varían en sus características motivo por el cual extiendo mis disculpas por los inconvenientes e incomodidad que les causó.

Hemos decidido lo siguiente con la idea de aminorar los inconvenientes:

Quien lo realizo de acuerdo a las primeras instrucciones, será evaluado de acuerdo a esos requerimientos teniendo la oportunidad de obtener el total de la puntuación.

Quien quiera realizarlo nuevamente, podrá hacerlo y aparecerá en el video que se difundirán por las redes.

Entiendo que quienes planean sus actividades con anticipación se sientan muy agraviados, sin embargo apelo a hacer ejercicio de su flexibilidad, adaptabilidad y empatía.

Agradecemos de antemano su comprensión y atenciones, saludos cordiales

Dra. Úrsula Hierro Kapellmann